

Fitch México califica emisión de Red de Carreteras de Occidente

28 Mayo, 2013 - 10:21

Credito:

Notimex

Fitch **México** asignó la calificación en escala global de "BBB-" y con perspectiva estable a la emisión de Red de Carreteras de Occidente (RCO), por hasta 10,000 millones de pesos.

La evaluadora también ratificó la calificación de AAA (mex) y con perspectiva estable a las emisiones RCO 12 y RCO 12U, **por un total de 8,126 millones**, que fueron colocadas en septiembre del año pasado.

Las emisiones de 2012, indicó, se benefician de una garantía parcial otorgada por el Banco Nacional de Obras y **Servicios** Públicos (Banobras).

Refirió que los recursos de la **emisión 2013 serán utilizados para pre-pagar deuda bancaria**, fondear la cuenta reserva para **servicio** de deuda (FRSD), y pagar diversas comisiones y gastos de la colocación.

En 2007, informó, RCO ganó una concesión federal a treinta años respecto a un paquete de cuatro **carreteras** conocido como "Farac I".

Los activos han estado en operación desde inicios de los 90 y se localizan en la parte centro-occidente de México, conectando a Guadalajara y la Ciudad de México, dos de las áreas metropolitanas más grandes del país.

Destacó que las autopistas se ubican en una de las regiones más dinámicas de la República Mexicana, en que se origina alrededor del 15% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.

Son parte de un sistema diversificado de rutas troncales que sirve a comunidades y centros industriales importantes, entre ellos, a las dos ciudades más grandes del país, apuntó.

Resaltó que las seis autopistas se encuentran en buenas condiciones físicas, tras haberse remodelado algunos tramos, como parte de las obligaciones contenidas en el Título de Concesión, subrayando que desde 2008, RCO ha invertido cerca de 2,600 millones de pesos en mantenimiento mayor.

mac